

# International Media

SENIN 11 DESEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## IMIGRAN ROHINGYA TERDAMPAR DI ACEH BESAR

Personel Polresta Banda Aceh, Airud Polda Aceh dan aparaturnya Pemkab Aceh Besar mengumpulkan dan mendata para imigran Rohingya yang terdampar di pesisir pantai Lamreh, Aceh Besar, Aceh, Minggu (10/12). Sebanyak 137 orang yang terdiri dari anak-anak, perempuan dan laki-laki dewasa yang terdampar pada dini hari itu masih menjalani pemeriksaan dari lembaga otoritas setempat.

## Aneh, Parpol di DPR Tolak Gubernur Jakarta Ditunjuk Presiden Setelah Setujui RUU DKJ

Sebanyak 8 Parpol di DPR setuju RUU DKJ jadi usul inisiatif DPR. Sekarang mereka ribut menolak Gubernur Jakarta ditunjuk presiden. Ada Apa?

**JAKARTA (IM)** - Peneliti Forum Masyarakat Peduli Parlemen Indonesia (Formappi) Lucius Karus heran dengan sikap

mayoritas fraksi di DPR yang menolak klausul gubernur Jakarta ditunjuk presiden dalam Rancangan Undang-Undang Daerah Khusus

Jakarta (RUU DKJ).

Padahal, RUU DKJ itu sudah disetujui mayoritas fraksi menjadi RUU inisiatif DPR RI dalam rapat paripurna pada Selasa (5/12). Saat itu, delapan fraksi di DPR menyetujui RUU itu dan hanya fraksi PKS yang menolak. Namun belakangan, pimpinan parpol justru menyatakan menolak gubernur Jakarta ditunjuk presiden.

"Memang aneh sih DPR ini ya. Setelah RUU DKJ disetujui

sebagai inisiatif DPR, pentolan fraksi ramai-ramai menyampaikan sikap penolakan atas draf RUU khususnya soal klausul penunjukan gubernur oleh presiden," kata Lucius kepada wartawan, Sabtu (9/12).

Menurut Lucius, hal tersebut aneh karena penolakan itu tidak muncul dalam proses penyusunan draf dan proses sinkronisasi di Badan Legislasi DPR. Lucius menilai, sikap tersebut menanda-

kan bahwa 8 dari 9 fraksi di DPR sesungguhnya tidak masalah dengan ketentuan yang ada di dalam RUU DKJ.

"Kalau belakangan suara penolakan terhadap klausul penunjukan gubernur muncul dari politisi 8 parpol atau fraksi yang mendukung RUU ini, ya sangat mungkin sikap penolakan itu hanya basa-basi atau tipu-tipu

► Bersambung ke hal 11

## Kasus Pneumonia dan Covid-19 Melonjak, Naik Transportasi Umum Wajib Masker?

**JAKARTA (IM)** - Dunia digemparkan dengan melonjaknya penyakit pneumonia mycoplasma bersamaan meningkatnya kasus Covid-19 subvarian EG.5 dan HK.3 di berbagai negara, termasuk Indonesia.

Setidaknya, selama seminggu terakhir kasus Covid-19 di DKI Jakarta mengalami peningkatan sebanyak 30-40% dibandingkan pekan sebelumnya. Terkait hal ini, apakah pengguna transportasi umum diwajibkan lagi memakai masker?

Juru Bicara Kementerian Perhubungan, Adita Irawati, mengatakan, hingga saat ini pihaknya belum menerbitkan aturan terkait perjalanan untuk mencegah penularan Covid-19.

"Mengenai ketentuan wajib untuk mencegah penularan kami akan merujuk pada ketentuan dari kementerian yang berwenang," kata Adita saat dihubungi wartawan, Sabtu (9/12).

Meski demikian, kata Adita, pihaknya menghimbau masyarakat dan operator transportasi, untuk melakukan pencegahan penyebaran covid-19.

"Untuk saat ini kami memberikan himbauan-himbauan saja untuk pencegahan berupa tetap menjaga kesehatan dan jika sedang tidak dalam kondisi fit dihimbau agar menggunakan masker," katanya.

Sementara itu, operator kapal

► Bersambung ke hal 11

## Mahfud MD Sebut Banyak Tersangka KPK Kurang Bukti, Novel: Seperti Bela Koruptor

**JAKARTA (IM)** - Mantan penyidik senior Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Novel Baswedan, menilai, pernyataan Mahfud MD yang menyebutkan banyak tersangka di KPK yang belum cukup bukti, seperti membela koruptor.

Pernyataan Menteri Koordinator bidang Politik, Hukum dan Keamanan itu disampaikan guna meralat pernyataan sebelumnya yang menyebut operasi tangkap tangan (OTT) di KPK tidak cukup dilengkapi bukti.

"Saya prihatin dengan sikap Pak Mahfud MD yang justru

memfitnah KPK dan membela koruptor dengan membantu melemahkan KPK," kata Novel saat dihubungi, Minggu (10/12).

Meskipun pernyataannya telah diralat, menurut Novel, ungkapan Mahfud bahwa banyak orang ditetapkan sebagai tersangka tanpa bukti yang cukup lebih lucu lagi. Sebab, seseorang ditetapkan sebagai tersangka oleh KPK berdasarkan minimal dua alat bukti yang cukup.

Tersangka juga bisa melakukan upaya hukum dengan mengajukan praperadilan guna menggugat status hukumnya

dan menguji apakah KPK memiliki alat bukti yang cukup.

"Itu jadi lebih lucu lagi," ujar Novel.

Dari hal ini maka menjadi aneh terhadap apa yang dikatakan Pak Mahfud MD selaku Menko Polhukam (Menteri Koordinator bidang Politik, Hukum, dan Keamanan)," katanya.

Novel menilai pernyataan Mahfud MD aneh. Sebagai orang yang menduduki jabatan Menko Polhukam Mahfud seharusnya memperhatikan ke-

► Bersambung ke hal 11

## Dua WNI Relawan MER-C Putuskan Tetap di Gaza, Menlu Retno: Kami Pantau

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Luar Negeri (Kemlu) berhasil mengevakuasi satu dari tiga Warga Negara Indonesia (WNI) bernama Farid Zanzabil Al Ayubi keluar dari Gaza, Palestina. Kegigihan merupakan relawan Medical Emergency Rescue Committee (MER-C) yang menjalankan tugas kemanusiaan pada Rumah Sakit Indonesia, di Gaza.

"Dengan berhasil dievakuasinya Mas Farid, maka masih terdapat 2 warga negara Indonesia relawan Mer-C yang dengan kemauannya

sendiri tetap memilih untuk tinggal di Gaza," kata Menteri Luar Negeri (Menlu) Retno Marsudi, Sabtu (9/12).

Menteri Retno memastikan terus memantau kondisi kedua WNI yang memilih tetap tinggal di Gaza. Kemlu juga tetap menjalin komunikasi untuk memantau mereka yang berjuang dalam misi kemanusiaan itu.

"Saat ini mereka dalam keadaan sehat, selamat, berada di Gaza Selatan di sebuah sekolah dekat Rumah Sakit

► Bersambung ke hal 11



## MAHFUD MD TEMUI WARGA KKB

Cawapres nomor urut 3 Mahfud MD (tengah) menyambut dukungan warga saat kampanye di Parongpong, Kab. Bandung Barat (KKB), Jabar, Minggu (10/12). Dalam pertemuan tersebut Mahfud MD mendengarkan aspirasi para petani, budayawan hingga milenial muda untuk menjadi komitmen pasangan Capres dan Cawapres nomor urut 3 Ganjar - Mahfud dalam penguatan pendidikan, ekonomi dan hak asasi manusia bagi rakyat Indonesia khususnya kawasan Kab. Bandung Barat.

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Jika enggan mengerjakan hal kecil, maka kita pun akan sulit menyelesaikan tugas yang besar.  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN  
100% PURE  
Kopi Katulistiwa  
Kopi Katulistiwa  
Kopi Katulistiwa

**ASALTAU!**  
Pengakuan Ayah Bunuh 4 Anaknya, Dilakukan Bergilir Sambil Direkam



**KASAT** Reskrim Polres Metro Jakarta Selatan AKBP Bintoro mengatakan, Panca Darmansyah (41) mengaku sebagai pembunuh keempat anak kandungnya, di dalam rumah kontrakan wilayah Jagakarsa, Jakarta Selatan. Panca mengaku menghabiskan nyawa keempat anaknya secara bergantian. Keempat anaknya itu dihabisi dengan cara membekap. "Pengakuan pelaku, yang bersangkutan membunuh dengan cara membekap mulut

► Bersambung ke hal 11

**Wanita Ini Kecanduan Ngemil Bedak Bayi, Sehari Habiskan Sebotal**



**SEORANG** wanita berusia 27 tahun di Amerika Serikat (AS) kecanduan memakan bedak bayi. Setiap hari ia menghabiskan satu botor bedak bayi. Setidaknya, dalam tahun ini ia telah menghabiskan 4.000 dollar AS bedak bayi yang dikonsumsi.

Dreka Martin mengaku selalu menikmati mencicipi bedak tersebut setelah memandikan anak-anaknya, namun kemudian ia merasa ketagihan.

Dilansir dari Mirror, Martin, yang tinggal

► Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.550,00	15.530,00
SGD	11.630,00	11.600,00
AUD	10.293,00	9.253,00
HKD	2.022,00	1.961,00
EUR	16.969,00	16.719,00
GBP	19.798,00	19.528,00

Sabtu 9 September 2023 16:00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>